## Ecopetrol obtuvo ganancias por 982 millones de dólares en el tercer

By - November 9, 2021



## **ECOPETROL** RESULTADOS

Bogotá, 9 nov (EFE).- La petrolera estatal colombiana Ecopetrol tuvo una utilidad neta de 3,8 billones de pesos (unos 982 millones de dólares) en el tercer trimestre de 2021, que muestran la recuperación de la empresa tras la crisis por la pandemia, según informó este martes el presidente de la compañía, Felipe Bayón.

"Es la utilidad más alta para un tercer trimestre en los últimos 10 años", precisó Bayón en una conferencia de prensa y agregó que esta es la primera vez que los resultados incluyen a la compañía Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), de la cual Ecopetrol adquirió en agosto el 51,4 % de los títulos en circulación.

Bayón precisó que "después de un año tan difícil como fue el 2020 con la destrucción de demanda, de caída de precios de las commodities (materias primas)", se ha visto "una recuperación" en lo que va corrido de este año.

El resultado bruto de explotación (Ebitda) entre julio y septiembre fue de 10,4 billones de pesos (unos 2.688 millones de dólares), mientras que los ingresos se situaron en 23,3 billones de pesos (unos 6.024 millones de dólares).

"Estos resultados en muchos aspectos demuestran una recuperación, que efectivamente venimos en una senda muy importante de reactivación y en muchos sentidos también son retos", añadió Bayón y valoró que "son récord de este nuevo grupo **Ecopetrol** con la inclusión de ISA en septiembre".

## RESULTADOS ACUMULADOS DE 2021

billones de pesos (unos 2.740 millones de dólares).

En los primeros nueve meses del año, la petrolera tuvo un beneficio neto de 10,6

7.239 millones de dólares), un aumento del 123,8 % frente al mismo periodo del año anterior.

Por otra parte, el Ebitda entre enero y septiembre fue de 28 billones de pesos (unos

"Estamos viendo temas de almacenamiento de energía. Es absolutamente fundamental para permitir suministros constantes y estables. También el almacenamiento de combustibles y generación de renovables, pensar en proyectos nuevos", añadió Bayón sobre las oportunidades en las que trabaja Ecopetrol.

Por otra parte, las ventas en los primeros nueve meses del año fueron de 60 billones de

pesos (unos 15.515 millones de dólares), que representaron un crecimiento del 67,4 %.

## PRODUCCIÓN Y EXPLORACIÓN

La producción promedio de Ecopetrol fue de 684.000 barriles de petróleo equivalente por día (bped) en el tercer trimestre de 2021, un crecimiento del 3,5 % frente al

segundo. En esa línea, la compañía destacó en un comunicado que el resultado de producción estuvo impulsado por la "estabilización completa" en Castilla (en el centro de Colombia

y el mayor campo del país), "la normalización en la producción previamente impactada por bloqueos" durante las manifestaciones de mayo y junio, y "el aporte de los nuevos descubrimientos comerciales Flamencos-1 y Boranda".

En la producción de gas natural y gas licuado de petróleo (GLP) hubo un incremento del 3,5 % "frente al mismo periodo del año anterior, como resultado de mayores volúmenes de ventas de Ecopetrol, Hocol y Permian, asociados a la recuperación de la demanda".